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ACTA DE LA REUNIÓN DE JUNTA DIRECTIVA DE LA FEDERACIÓN ANDALUZA DE VELA 
CELEBRADA EL 12 DE DICIEMBRE DE 2023. 

 
ASISTENTES: 
 
D. Francisco Coro Izquierdo .................................. Presidente  
D. Antonio Burgos Cabañas .................................. Vocal - TELEMÁTICA 
D. Antonio Miguel Sel Hernández ........................ Vocal zona Málaga - TELEMÁTICA 
D. José Medel Romero.......................................... Vocal Cruceros – TELEMÁTICA 
D. Gaspar Llinares Nocea ...................................... Vocal zona Huelva - TELEMÁTICA 
D. Santiago Villagrán Yáñez .................................. Vocal zona Cádiz - TELEMÁTICA 
D. Javier Mantas Valdés ........................................ Tesorero  
 
INVITADO: 
 

D. Nicolás Mariño Pérez…………………Director Técnico FAV 
 

Actúa como secretario de acta el Tesorero de la FAV, D. Javier Mantas Valdés. 
 

En la ciudad de El Puerto de Santa María, en la sede de la F.A.V. en el CETDV “Bahía de Cádiz”, 
siendo las 18:05 horas del día 12 de diciembre de 2023, se reunieron los arriba reseñados de forma 
TELEMÁTICA, miembros de la Junta Directiva, para proceder en sesión ordinaria, conforme al Orden del 
Día que con la suficiente antelación se les hizo llegar a todos los componentes. 

 
Antes de comenzar con la reunión, el Sr. Presidente quiere hacer mención a la memoria de D. 

Abelardo Campra Leseduarte, fallecido recientemente después de una larga enfermedad. El Sr. 
Presidente comenta que no renovará la Junta Directiva, permaneciendo D. Abelardo como 
Vicepresidente a título póstumo. 

 
Después de este homenaje, comienza la reunión. 
 

 
1º. LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA DE LA REUNIÓN ANTERIOR. 
  

Fue enviada con anterioridad y se aprueba el acta por unanimidad. 
  
2º. INFORME DEL PRESIDENTE. 
 

Han sido aprobados los fondos Next Generation para renovar las placas solares del agua 
caliente, por un importe de 186.345,28€. No se ha conseguido por ahora la subvención de las 
plataformas para las fotovoltaicas. Las obras comenzarán en enero o febrero y se tienen que realizar sin 
dejar al centro sin agua caliente. 
 

Las negociaciones con Marina del Puerto para la firma de un nuevo acuerdo hasta 2037 siguen 
estancadas, a la espera de resolver el conflicto con el vial de acceso, aunque parece que está cerca de 
solucionarse. 
 

Se pagaron las subvenciones por desplazamientos a Copa y Campeonatos de España 
correspondientes a 2022 una vez recibido en septiembre el abono por parte de la Junta de Andalucía. 
 

Han comenzado dos cursos de EDRE Ciclo Inicial, uno en El Puerto de Santa María y otro en 
Málaga, con 46 y 25 alumnos respectivamente. 
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Se realizaron los Campeonatos de España de Raceboard en septiembre, el Trofeo de la 
Hispanidad en octubre y el Mundial de iQFOiL infantil y juvenil a final de octubre con una participación 
de 380 regatistas de 30 países. 
 

El programa CEEDA inició con 8 alumnos, 4 chicos y 4 chicas y continuará según lo previsto, con 
alumnos de: 

 2 del Club de Mar Almería 
 2 del Real Club Mediterráneo de Málaga 
 2 del Real Club Náutico La Línea 
 1 del Centro Náutico Elcano 
 1 del Real Club Náutico de Sanlúcar. 

 
 

En enero iniciará un curso de Jueces y Oficiales Territoriales por correspondencia, además, se está 
realizando un curso de oficiales de Oficina de Regata para 12 mujeres dentro del programa de la mujer 
de la Junta de Andalucía. 
 

Se está gestionando también una ayuda de conciliación para madres deportistas de Alto Nivel y Alto 
Rendimiento, por un importe de 22.000€. Las beneficiarias son Blanca Manchón y Sonia Hidalgo. Ha sido 
concedido por la Junta y tramitado por esta federación, a través de los fondos Next Generation, al igual 
que el curso de oficiales de oficina de regata. 
 

Se está trabajando en la adquisición de una neumática nueva de 6m y 75CV con remolque para el 
2024. 
 

Estamos estudiando presupuestos para poner nuevas cámaras de seguridad en la zona de los 
pañoles. 
 

Se ha mejorado la zona de césped para las tablas e instalado un rocódromo en la pared del pañol 3 
para los alumnos de la Escuela de Vela y regatistas en concentraciones infantiles y juveniles. 
 

Tenemos que cambiar la furgoneta al tener que entregar en febrero la que tenemos en renting y ser 
los plazos de entrega muy largos. La opción que nos parece más ventajosa en un Renault Master 
(145CV) mediante leasing. 
 

Se han celebrados las reuniones del Comité de Crucero de forma telemática el 29 de noviembre y la 
tradicional de técnicos el 30 de noviembre en Loja con una gran participación. 
 

El sábado 2 de diciembre se asistió a la Asamblea de la Real Federación Española de Vela. En dicha 
reunión se aprobaron los calendarios de 2024. Javier Sans, actual presidente de la R.F.E.V., se retirará 
del cargo en marzo. 
 

D. José Medel comenta la riqueza de las reuniones de Loja y Cruceros, habiendo debate y siendo 
muy constructivas. Aprovecha para felicitar por la organización de las mismas a D. Nicolás Mariño y el 
equipo técnico de la Federación. 
 
3º INFORME ECONÓMICO A 30 DE NOVIEMBRE 
 

El señor Tesorero explica el informe económico a 30 de noviembre, desglosado en las 
correspondientes partidas. 

 
El próximo año el presupuesto cambiará para adecuarse al nuevo formato de la subvención de 

la Junta de Andalucía. 
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INFORME CONTROL PRESUPUESTARIO A 30/11/2023  

 PRESUPUESTADO   REALIZADO  
CONCEPTO  INGRESOS  GASTOS DIFERENCIAS  INGRESOS  GASTOS DIFERENCIAS 

I. PROGRAMA DE TECNIFICACION DEL ENTRENAMIENTO DE DEPORTISTAS EN EDAD ESCOLAR 

SUMA 
PR0GRAMA 

112.360,00 € 112.700,00 € -340,00 € 111.295,00 € 122.918,19 € -11.623,19 € 

II. PROGRAMA DE EXCELENCIA EN EL RENDIMIENTO DEPORTIVO 
SUMA 
PROGRAMA 

36.800,00 € 36.100,00 € 700,00 € 54.299,84 € 38.216,92 € 16.082,92 € 

III. GASTOS GENERALES PROGRAMAS I Y II. 
SUMA 
PROGRAMA  

20.000,00 € 44.500,00 € -24.500,00 € 20.000,00 € 46.058,83 € -26.058,83 € 

IV. PROGRAMA DE FOMENTO DE LA ORGANIZACIÓN Y GESTION DE LA FEDERACION (FOGF) 
SUMA 
PROGRAMA  

295.923,59 € 271.236,33 € 24.687,26 € 289.426,96 € 245.497,82 € 43.929,14 € 

V.- PROGRAMA CENTRO DE TECNIFICACION DE VELA 
SUMA 
PROGRAMA 

522.581,26 € 506.000,00 € 16.581,26 € 589.901,88 € 623.594,05 € -33.692,17 € 

VI - PROGRAMA ESCUELA DE VELA PUERTO DE MALAGA 
SUMA 
PROGRAMA 

16.800,00 € 16.800,00 €  -   €  7.377,73 € 7.315,02 € 62,71 € 

VII - PROGRAMA CENTRO NAUTICO ELCANO 
SUMA 
PROGRAMA 

25.000,00 € 20.000,00 € 5.000,00 €  -   €  0,00 €  -   €  

SUMA 
PROGRAMA 

141.571,35 € 163.699,87 € -22.128,52 €  -   €  0,00 €  -   €  

                

TOTAL 
PROGRAMAS 

1.171.036,20 € 1.171.036,20 €  -   €  1.072.301,41 € 1.083.600,83 € -11.299,42 € 

 
D. Gaspar Llinares comenta lo detallado de las cuentas y que no se aprecian desviaciones con lo 

presupuestado. Igualmente felicita por la buena gestión. 
 
D. Antonio Miguel Sel comenta el gasto de las furgonetas, siendo respondido que corresponde 

al renting de la furgoneta y demás gastos asociados. 
 
 
4º CALENDARIO DE REGATA 2024 
 
 D. Francisco Coro comenta en este punto el buen hacer de los clubes, evitando conflictos entre 
ellos a la hora de decidir las fechas de las regatas. D. Nicolás comenta la conciliación entre ellos. Se 
comenta que el calendario de cruceros está cerrado y sin problemas. D. Nicolás también cometa los 
problemas en algunos clubs como en Benalmádena, con relación a los atraques. 
 
 Igualmente se explican las modificaciones en el Reglamento de Competición con respecto a las 
regatas de cruceros y los recorridos en el caso de las Regatas de Altura, para que se puedan considerar 
válidos. 
 
 D. Antonio Miguel Sel señala un error con la fecha de la Málaga Sailing Cup en el listado 
completo de regatas de cruceros, del que se toma nota. 
 
 D. Gaspar Linares comenta una problemática con los ratings de algunos cruceros, siendo 
instado por el Presidente a que traslade la consulta al Comité de Medición de la RFEV, al no ser 
competencia de la Federación Andaluza de Vela. 
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 D. José Medel pregunta sobre la clasificación al Campeonato de España de Cruceros, siendo 
respondido por D. Nicolás con las regatas que son clasificatorias para ello, y añadiendo que vienen 
indicadas además en el Calendario de Regatas. 
 
 D. Nicolás indica que el calendario de Vela Ligera ha tenido un poco de complicación al ser año 
olímpico. Las regatas, sobre todo las clases estratégicas, han sido concentradas en el periodo de enero a 
marzo para que de ese modo cuadren las regatas de la F.A.V. antes de las pruebas clasificatorias de la 
R.F.E.V. Igualmente hace un repaso de las diferentes competiciones que componen el calendario. 
 
 D. José Medel pregunta sobre la publicación del calendario de regatas, siendo respondido que 
en esa misma tarde se hará llegar a los Directores Técnicos. 
 
5º RUEGOS Y PREGUNTAS 
 

D. Nicolás Mariño traslada la petición de los técnicos reunidos en Loja sobre las inscripciones de 
la Excellence Cup del C.N. Puerto Sherry. Se propone facilitar una la ayuda al 50% a los miembros del 
equipo andaluz de Optimist. La ayuda queda aprobada.  

También se pasa a estudio económico la propuesta de ayudar al equipo andaluz en la regata de 
Torrevieja. 

D. Nicolás comenta la adaptación de reglamento a la RFEV para el año 2024. 

Tras un debate, se permite hacer una excepción, exclusivamente en la AOW y NYR del ratio de 8 
regatistas por entrenador, pasando a permitirse un ratio de 10. 

El Técnico del año de 2023 se decidió que fuera D. Alejandro Díaz del R.C. El Candado, siendo 
ratificado por esta Junta. 

Otra adaptación del reglamento de competición es en cuanto al sexo, que será determinado 
por el DNI, eliminándose el concepto “género”. Se crea la categoría “GENERAL” que es la que no 
distingue sexo. 

Nos acogemos a las directrices de la RFEV para hacer la modalidad “Femenina” en cuanto al 
número mínimo de embarcaciones y tablas participantes, que quedan en 5 en lugar de 10 como antes. 

D. José Medel propone analizar los rankings, haciendo un estudio para ver las clases que 
puedan tener problemas a la hora de que alguna clase no llegue al número mínimo de participantes. 

No habiendo más cuestiones, el Sr. Presidente cierra la reunión a las 18:58h, agradeciendo a los 
asistentes su presencia, aunque sea telemática. 

 
 
 

Vº. Bº 
EL PRESIDENTE    EL SECRETARIO 


